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Antrag zur Ratssitzung am 06.06.2023 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die FDP Fraktion beantragt 

1. dass die Verwaltung eine Vereinsgründung unter dem Namen „Verein

Heilteichprojekt“ prüft und Vorschläge zur Umsetzung unterbreitet.

2. ab dem Haushaltsjahr 2024 eine Summe von 20.000 Euro im Haushalt für die

Durchführung von Veranstaltungen im Heilteichgelände bereitstellt.

Begründung: 

Am 24.04.23 hat im Rathaus ein Workshop zum Thema „Entwicklung von 

Veranstaltungsideen am Heilteich“ stattgefunden. Die Resonanz auf dieses Thema war 

außerordentlich gut. Es waren Vertreter aus vielen Bereichen des öffentlichen Lebens 

anwesend, die sich mit guten Vorschlägen zur Belebung des Heilteichgeländes und des noch  

neu zu erstellenden Pavillions eingebracht haben. Es gab Vorschläge aus den Schulen, des 

Jugendzentrums, des Musikzuges, der Kindergärten, der Kirchengemeinde, Kulturrausch und 

anderer. 

Es hat sich ein Bedarf gezeigt, so dass nach der Fertigstellung des Geländes im Jahr 2024 

dieses bestimmt gut angenommen wird. Ein Vorschlag war auch, den immer wieder 

stattfindenden Trödelmarkt auf dem HIT Gelände auch auf dem Heilteichgelände stattfinden 

zu lassen. Durch die neu entstandene Treppenanlage gibt es jetzt eine gute Verbindung zum 

Bahnhofsbereich. 

Die möglichen geplanten Veranstaltungen sind nicht immer Großveranstaltungen, sondern 

vielfach auch kleine, auf wenige Stunden begrenzte Unternehmungen. 

Doch diese Veranstaltungen müssen kanalisiert werden. Daher die Idee, auf Vereinsebene 

eine Gruppierung zu bilden, die sich um die Belange des Heilteichgeländes kümmert. 
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Gemeint ist hier nicht, die Pflanzen zu beschneiden und den Rasen zu mähen, sondern sich 

um Dinge, die sich um das Thema Veranstaltungen drehen, neben der Verwaltung mit 

kümmert. 

 

Engagierte Bürger gab es bei dem Workshop Heilteichgelände genug. 

 

Die Einstellung der 20.000 Euro für den Haushalt 2024 sind bestimmt erforderlich, um das 

Projekt Heilteich mit Leben zu füllen. Es sind nach Fertigstellung sicher einige Dinge 

notwendig, die noch angeschafft werden müssen. Zudem gibt es bei der Suche nach etwas 

hochkarätigeren Künstlern auch den Bedarf, den Künstlern einen Zuschuss zu zahlen, um 

diese nach Marienheide zu locken. 

 

 

 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Jürgen Rittel 

 
J.Rittel, Fraktionsvorsitzender 

 


